



ジャネット号! GO!



英語指導助手のジャネットさんのエッセイ

ハワイのマウイ島で一週間ほど過ごしたあとの、十勝はとても寒く感じます。休暇中、ハワイの気温は夜で15℃、日中最高で28℃でした。

私は好きな天気のことを「Tシャツとジーンズの天気」という言い方をしていますが、その天気をハワイで感じる事ができました。太陽の下で座り、暑くなると20度ほどのプールでリフレッシュをします。海はプールより温かいので長く泳ぐには最適でした。

呼ばれる植物を初めて見ました。この植物は紫でトルコ石のような色をしていて、大変珍しく、綺麗でした。

両親と一緒に1800年中期にカメハメハ3世が避暑地としていた島に行ってきました。当時、牧場にはサトウキビ工場がありましたが、現在その敷地はワイナリーや古くからある印象的な木がある庭となっています。そこは山の側で、海や遠くの島、キヘイという町を見渡すことができます。

暖かい砂や美しい景色のなか散歩をするのはとても楽しかったです。

一週間後には、大津の海を散歩をして楽しみました。ジュエリーアイスを探しに行き、とても綺麗な景色を見ることができましたが、「Tシャツとジーンズの天気」ではありませんでした。



道路脇にあったポインセチア



←...トルコ石のような色のジェイド・パイン (ヒスイカズラ)



朝の海は穏やかですが、夕方になると風が強くなり、波がとても高くなっていました。ハワイでは美しく、興味深い木や花をたくさん見かけました。私はクリスマスに小さい鉢に植えたポインセチアを飾っていましたが、マウイ島では道路脇の茂みに鮮やかなポインセチアが咲いていました。更に“ジェイド・パイン (日本名：ヒスイカズラ)”と



茂岩俳句会

夫と見る海に広がる初菫
七種の揃わなけれど夕の膳
産声を上げしひ孫や松の内
寒晴れや老師と囲む鍋料理
数の子や噛めば噛むほどプチプチと
大きくしゃみ落せるあとの目のうるみ



豊寿文芸

氷点下吸い込まれそうな空の碧
啼くことが愛のしぐさか鶴の首
流水の来るか少女の耳飾り
師走風地球動かす青信号
飛行機で日向ぼっこの一時間
山眠る樹瘤も睡り深くして
雪かぶる墓碑に手を当てて夫を呼ぶ
初売りのチラシだけ見るショッピング
冬柏明日も負けじと大手振る
声変り兆す子の手に六つの花
みどり児の喃語ぶつぷつ御慶受く
燃やしても消えぬ不義理や古日記

※六つの花：「雪」の異称

我が家のアイドル



よこお 横尾 愛菜 ちゃん
親♥洋介・尚子/茂岩栄町
平成29年1月13日生まれ

こんにちは! 食べるの大好き「えま」です。ママの子なのに、やんちゃでいつもお兄ちゃんたちを困らせてます。人見知りもおさまり、さらにパワーアップしてますが、みなさん、こんな私をよろしくね♡